

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY
名古屋
ちくさ
題字 伊藤昌石

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 名古屋東急ホテル
事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
会長 大谷 恩
幹事 松岡 多加倫
公イメ-ジ向上委員 渡邊 源市

No. 5

ロータリーは機会の扉を開く Rotary Opens Opportunities

2020～2021年度

RI会長
ホルガー・クナーク

今日の例会

第1783回 2020年(令和2年)9月1日(火)

《 中村 公彦 ガバナー補佐訪問 》

中村 公彦 ガバナー補佐
杉浦 秀一 地区副幹事
橋本 節生 分区幹事

中村 公彦 ガバナー補佐 紹介



◇氏名 中村 公彦 (なかむら きみひこ)
◇所属クラブ 名古屋名東ロータリークラブ
◇生年月日 1964年(昭和39年)2月5日
◇事業所 株式会社 大京化学
小牧市小木南1-51-1
TEL: 0568-72-1151
◇役職名 代表取締役
◇職業分類 プラスチック製品製造

◆ロータリー歴
2001. 5.8. 名古屋名東ロータリークラブ入会
2007-08年度 クラブ幹事
2014-15年度 クラブ会長
2015-16年度 地区0-列-財団委員会 副委員長
2016-19年度 地区0-列-財団委員会 委員長

◆マルチプル・ボール・ハリス・フェロー
◆メジャードナー
◆米山功労者

先回の例会

第1782回 2020年(令和2年)8月25日(火)晴

友愛の日

- ◆我らの生業
- ◆四つのテスト
- ◆ゲスト紹介 1名 米山記念奨学生 邱 紫雁さん
- ◆出席報告
正会員 35(28)名 出席 23名
出席率 82.14%

お誕生日おめでとうございます♪

☆9月会員誕生日お祝い

谷口 優 君(9/5) 三好 親 君(9/6)
大口 弘和 君(9/26)

☆9月ご夫人誕生日お祝い

笹野 義春 夫人(9/16) 足立 一郎 夫人(9/21)
山本 眞輔 夫人(9/28)



◆新会員入会式

新会員 中村 明文君 紹介



新会員 中村明文君より入会宣誓書の読み上げ、宣誓書にサイン
大谷会長より入会認証書の読み上げ、ラベルボタン、バッジ、認証書を手渡し [親睦委員会]

氏名 中村 明文 (なかむら あきみ)
生年月日 1967(昭和42)年3月29日
住所 名古屋市中村区名駅南1-1-15, 601
事業所 名古屋市中区錦1-10-1

MI テラス名古屋伏見2F
Tel 052-218-2305

名称・地位 名古屋管公学生服株式会社 代表取締役
職業分類 衣料製造販売
推薦者 大谷 恩

松岡幹事報告

- 1) 本日例会終了後、理事役員会を開催いたします。
理事役員の皆様は、3Fヴェルサイユの間へお集まりください
- 2) 次週例会はガバナー補佐訪問例会ですので、ご出席のほど宜しくお願い致します。理事役員、各委員長、入会3年未満の方々は、ガバナー補佐を迎えてのクラブアセンブリーがございますので、クラブ計画書をお忘れなくお持ちください。

大谷会長挨拶



先ほどの新入会員入会式により中村明文さんに入会いただきました。

今日は、入会された中村さんに関連した制服の話をしたと思います。

今から17年前、桜花学園創立100周年の記念事業の一環として高等学校の校舎の建て替えを計画し、2006年

に新校舎が完成しました。それと同時に制服もリニューアルしたいということで、今回入会された中村さんの勤め先であります菅公学生服株式会社をお願いをして、2008年の新入生から制服を変更しました。長い間、生徒たちに着用された旧制服は、1955年本学園に短期大学が設置され、桜花学園女子高等学校から名古屋短期大学付属高等学校に校名が変更されたのと同時に制定されました。当時は、戦後の復興から発展の時期を迎え、人々の生活も豊かになりつつある時代ではありましたが、少しでも保護者の負担を軽減するために、中学校で着ていた制服に少し手を加えるだけでそのまま高等学校でも着ていただけるようにとセーラー服を採用しました。しかし、近年は、ほとんどデザインの違いのない中学校の制服を高等学校に進学したということで新たに買い換えられているということを耳にしました。そこで、大変愛着のある制服でしたが、中学校と高等学校の制服の区別化を図り身も心も高校生としての自覚を持ってもらうために変更しました。

セーラー服は、愛知県では1921年に金城学院で女子制服として初めて採用されました。また、名古屋周辺のセーラー服は、デザイン的に名古屋襟と呼ばれ、襟が大きくラインが直線的という特徴があり、愛知県内すべての中学校・高等学校のセーラー服にはこのような共通点があります。新しくなった本校の制服は、現代的な新しい感覚を取り入れ紺地の白2本ラインを継承したセーラー制服となりました。いつまでも愛される制服になることを念願しています。

最後に、今年度予算の収入の部において入会金50万円を計上させていただきましたが、今年度の新会員の予定を5名としております。会長・幹事で力を合わせて会員増強に努めてまいります。皆様の方に千種ロータリークラブにふさわしい方がおりましたら、是非とも入会を勧めたいと思います。



◆米山記念奨学生 邱 紫雁さんへ8月奨学金授与



*ニコボックスは次回掲載させていただきます

3分間スピーチ

☆会 員

重見 有美さん



株式会社ピサンテは、不動産業と司会業（しゃべる仕事）を生業としています。本日は、司会業についてお話をさせていただきます。

司会と言いましても幅広く、桜花学園様の100周年記念のお仕事を

頂いたり、ナレーターコンパニオンやウグイス嬢、企業のパーティーなど、年齢やキャリアにもよりますが、どんな依頼が舞い込んでくるのか想像がつかない新鮮でもあり、やり遂げた時の達成感。失敗した時の絶望感も含め、何ものにも代えがたいお仕事です。

今、一番力を注いでいるのが、「もてない男性を教育する講座の講師」です。こちらは、お見合いセンターの中で行う講座で、登録されている30代から60代までの何度もお相手に御断りされ、お付き合いまで進めない会員さんを担当させて頂いております。第一印象の磨き方やコミュニケーション能力、相づちの打ち方、女性の褒め方など、マンツーマンで会員さんを分析しながら進めていきます。容姿も年収も決して劣っているわけではないのに…と不思議に思い分析してみたところ、ある共通点を見つけました。それはネガティブワードが多い事でした。物事をマイナスに考え態度や言葉にでてしまうことが、おそらくお見合いがうまくいかない原因の1つだと思えました。

そこで、結婚式の“忌み言葉”を用いて、ネガティブな言葉や行動をポジティブに変換できる講座を取り入れてみました。切る、割る、終わる、など別れを連想させてしまう言葉はNGです。

例えば、「ウエディングケーキを切ります」ではなく「ウエディングケーキご入刀です」

「鏡割り」ではなく「鏡開き」未来をひらきます。

「結婚披露宴を終わらせて頂きます」「結婚披露宴をめでたくお開きとさせていただきます」ですね。

ある結婚式の当日。あいにくの雨になってしまいました。せっかく、フラワーシャワーやガーデンでデザートピッフェをする予定だったのに。と控室で涙されている新婦様がいらっしゃいました。聞けば、列席するはずだったおばあ様が先日、亡くなられ、悲しみが2倍になってしまっていました。そんな時、「あいにくの雨」ではなく、「今日の雨は、天国のおばあ様の嬉し涙なのかもしれないですね。」とお声を掛ける事で、「あいにくの雨」から「愛おしい雨」に代わる魔法の言葉 言葉に宿るエネルギー “言霊” です。相手を想う言葉こそ、自分だけではなく、家族や周りを大切にしてくれるはず。

将来を共にしたい。結婚したい！！と導きたいのです。

コロナの影響を受け、ブライダル業界は披露宴の中止や延期で経済的な打撃を受けています。

また、「80代の親が50代のひきこもりの子供の面倒を見つづける」という8050問題（結婚相談所の会員は引き凝りではありませんが）早く子供が結婚できますように、と願う親御様を始め、多くの皆さまに祝福される大舞台に送りだしてあげたい。お世話になったブライダル業界が、V字回復で、また「名古屋の華やかな結婚式」を盛り上げたい。それが、私のミッションだと思っています。

次回例会：2020年(令和2年)9月8日(火) 12:30 名古屋東急ホテル 3階「錦の間」

卓話： トヨタ自動車(株)東アジア・オセアニア部長 天羽 光洋 様